

ABIERTO AL TRANSITO UN TRAMO DE INFANTA



Con una sencilla ceremonia quedó abierto al tránsito el tramo, totalmente reconstruido, de la Calzada de Infanta, desde San Lázaro hasta la calle 23, avenida donde parcialmente ha sido retirada la línea de los tranvías. Con las obras efectuadas el aspecto de esta parte de la calle Infanta ha variado, ya que además de haber sido retiradas las paralelas de los tranvías, fué retirado el tendido eléctrico, postes y adoquines de granito, habiéndosele echado una capa de material conocido por hormigón asfáltico bituminoso en caliente. También fué reducido el ancho de las aceras, con lo cual el pavimento tiene un ancho actualmente de 18 metros, contando con tres "líneas" a cada lado del eje de la calle, esto es seis en total. Durante este acto, el ministro, ingeniero Febles Valdés anunció, que el próximo día 31 será abierta también al tránsito la sección de la calle Línea, actualmente cerrada de Malecón a la calle L donde también han sido retiradas las paralelas de los tranvías. Junto al ministro de Obras Públicas se hallaban, funcionarios del ministerio y personalidades del mundo comercial de esa zona, entre los cuales se encontraban el señor Amadeo Barletta e hijo; el señor Francisco Saralegui, el ex ministro de Salubridad doctor Alberto Oteiza, el subsecretario de Obras Públicas ingeniero Tella y otros. La obra ha sido realizada por contratación y supervisada por el Ministro de Obras Públicas, el Subsecretario y el Jefe de Ingeniería en Calles.

M, die 17/50



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

ORIGINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA